

Communiqué  
16 mai 2012

## LA NOMINATION DE MARISOL TOURAIN ET DE MICHELE DELAUNAY EST POSITIVE

Avant l'annonce de la composition du nouveau Gouvernement, l'AD-PA avait souhaité un Ministre (et non un Secrétaire d'Etat) qui ait la responsabilité de l'aide aux personnes âgées.

L'AD-PA juge donc positive la nomination de M. Delaunay comme Ministre déléguée aux Personnes Agées d'autant plus qu'elle connaît bien ce secteur sur lequel elle s'est réellement impliquée à l'Assemblée Nationale.

Elle est, en outre, rattachée à M. Touraine, Ministre des Affaires Sociales, dont la connaissance des dossiers liés aux personnes âgées est un atout supplémentaire.

L'AD-PA regrette néanmoins le terme de « dépendance » intégré dans le titre de M. Delaunay et continue à défendre l'idée que le terme d'autonomie est plus adapté car plus respectueux de nos aînés fragilisés. L'association espère que cet élément sera modifié à l'avenir.

L'AD-PA attend des deux Ministres qu'elles posent les bases de la Prestation Autonomie tant attendue.

A très court terme, l'AD-PA demande :

- La suspension des suppression de postes de médecins et de soignants dans les établissements (convergence tarifaire)
- Le renforcement de l'aide aux services à domicile en difficulté financière.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Anne Marie PAUL  
Tel : 01 55 12 17 29

